
 

 

年中のこの時

期に聞くと聞

かないでは全

然違う。来年

年中になる人

は絶対聞いて

おく方がいい

ですよ。 
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 暦の上では立春ですが、まだまだ寒いです。春の訪れが待ち遠しいですね。 

ｓｏｃｉｏでは、今週から２週間、来年度の時間割編成にあたっての個別懇談を行っています。今年度を

振り返って成長を伝え合ったり、今後の課題を話しあったりしながら、来年度の方向性を決めているとこ

ろです。来年度の時間割決定は３月中旬ごろになる予定です。決まりましたら、保護者様宛に通知をしま

すので、しばらくお待ちください。 

                    

１月２８日（月）の午前中に年中・年長児の保護者様を対象にした就学準備ガイダンスを開催しま

した。年中・年長児共に１０名ずつの申し込みがあり、総勢２０名の参加がありました。皆様の就学

にあたっての関心の高さを実感しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年中児は４月から年長組に進級します。就学前の最後の大事な１年となり、就学先を考え、

準備をしていくことがたくさんあります。市町村によって時期などに多少の違いはありま

すが、年長になって２ヶ月もすると就学に向けた様々なことがスタートします。年長に進級

してから就学までの流れや具体的な手続きや準備などについて説明をしました。 

 

いつ頃何をすればよい

のか、就学まで１年間

の見通しがもてた。 

知らないことばかりだっ

たので聞いてよかった。

知っていたらできること

がいっぱいあると思う。 

不安もあるが、わかっ

て安心できた部分もあ

り、心強かった。 
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～保護者アンケートで「勉強会があれば参加したい」というご意見が多数ありました。毎年、この

ような会を開いていけたらと思っています～ 

 

○寒い時期ですが、室内でも動くと汗ばみ、お茶をよく飲みます。定期的な水分補給はインフルエ

ンザ予防にもなります。持ち帰った水筒が空っぽになっているようでしたら、少し多めに持た

せてあげてください。 

○午前中のみの短時間療育の年中児と全年長児は着替えることがほとんどないため、置き着替え

を持ち帰っています。今後はお手数ですが、１回分の着替えを毎回カバンに入れて持ってきて

くださるようにお願いします。 

○２月２５日（月）～3 月 1 日（金）の１週間、新規利用者対象の見学会を行います。詳細につ

いては、ｗａｋａｂａ玄関の掲示板、及びホームページにてご覧いただくことができます。 

就学先がすでに決定して、用品購入などの時期に入っている年長児の保護者には、小学校生

活の具体例を示しながら、入学後、困らないために家庭生活の中で身につけておいてほしい

スキル、取り組んでほしいこと、経験しておくとよいこと、小学校との連携についてなどを

お話しました。参加者の感想の一部を紹介します。 

 

    

「家を出る時間から逆算す

ると・・１時間も早く起きな

きゃ！早寝から頑張ろう」 

「通学路を親子で一緒に

歩いてみます。危険箇所

なども確かめておこう」 

「お尻を隠してしたことがな

かった。生活スキル表をチェ

ックしながら取り組みます」 

 

「小学校生活のこと伝えて

おこうと思った。学校見学も

お願いしてみようと思う」 

現在中学生のお母さん、小学生のお母さんの２名の方が今までの体験談を話してください

ました。実際に「こんなことが困った」とか「経験してみて思ったこと、わかったこと」な

ど貴重なお話が聞けました。 

先輩ママの体験談の後は、幼児の保護者からの先輩ママへの質問コーナーもあり、さらに

具体的なお話を聞くことができました。                            

 


